

Théâtre, Performance

Cerebrum le faiseur de réalités

« *L'une des propriétés les plus remarquables de notre cerveau est très certainement sa capacité à nous mettre en boîte nous-mêmes !* » Dans une plaisante conférence-spectacle, Yvan Juillard révèle les multiples fonctions du cerveau humain, siège de la mémoire, des sensations et de la conscience. L'ancien biophysicien devenu comédien s'appuie sur les dernières découvertes en neurosciences pour nous en apprendre davantage sur les tâches complexes d'un organe, certes essentiel mais que nous connaissons finalement si peu. Il brasse idées reçues et hypothèses scientifiques, dessine sur le sol quelques croquis, réalise des expériences aussi ludiques que troublantes. Et si la réalité n'était qu'une fabrication de notre cerveau ? Voilà une entreprise de vulgarisation bien sympathique, à la portée de tous.

Thierry Voisin (T.V.)

Tags :

Spectacles

Théâtre

Performance

Journal Télérama